

公式インスタグラムでも、
区の様々な魅力を発信中！



写真ニュース

まちの話題をお届け

No.02777

発行日 令和7年12月1日

編集・発行 世田谷区政策経営部広報広聴課
TEL 5432-2010 FAX 5432-3001

11/9

第20回世田谷246ハーフマラソン開催！

区内大学の選手や一般のランナー約2,000人が、国道246号など区の魅力が詰まったコースを駆け抜けました。出走者を応援しようと、雨の中、多くの方が沿道まで応援にかけつけていました。



トフコンピックキャラバンカーが世田谷区に

東京2025トフコンピックの開催に伴い全国を巡っているキャラバンカーが、世田谷区にも来訪しました。

歓迎セレモニーで迎えるとともに、区内にゆかりのある荒谷太智選手、間嶋陵選手を激励しました。

世田谷版地域包括ケアシステム10周年

世田谷版地域包括ケアシステムが10周年を迎え、これまでの取り組みを振り返り、議論を通じて新たな気づきを得るため、シンポジウムを開催しました。強みや課題を再認識し、今後も更なる発展を目指します。

11/10



10/26



音楽でつながる地域の輪！蘆花まつり開催！
第13回を迎えた鳥山地域最大のイベント「蘆花まつり」が今年も開催されました。フラダンスなどの特別企画ハワイアンステージや、恒例となった歌うま選手権決勝で、会場は大いに盛り上りました。



11/15～3/8

「ドナルド・キーン展」開催中！

世田谷文学館開館30周年記念「ドナルド・キーン展」が令和8年3月8日まで開催中です。長きにわたって、日本の魅力を伝え続けたドナルド・キーンの偉業とともに、日本文学の魅力を知ることができます。



11/19

東京2025トフコンピックの開催に伴い全国を巡っているキャラバンカーが、世田谷区にも来訪しました。歓迎セレモニーで迎えるとともに、区内にゆかりのある荒谷太智選手、間嶋陵選手を激励しました。

令和7年12月1日発行